

CENT POUR UN TOIT 73 / COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 23 JANVIER 2024

40 présents + 34 pouvoirs reçus

RAPPORT D'ACTIVITE

A Chambéry :

1 T2 et 2 studios :

-une mère de famille et ses 2 enfants majeurs - Elle a obtenu un titre de séjour d'un an et ses enfants poursuivent leur scolarité

-deux jeunes majeurs, chacun dans un studio

- la villa Renée, depuis 2022, en coopération avec la DDETSPP et la Sasson: 17 Ukrainiens, 1 Tunisien, 1 Arménien.

Fin de l'utilisation reportée au 21 octobre 2023 puis au 31 mai 2024.

Plusieurs familles ont déjà quitté la villa, 3 ont obtenu un logement social, une famille et une personne isolée sont reparties en Ukraine.

Sont arrivées une famille érythréenne et un couple angolais.

A Aix : 1 studio occupé par 1 jeune qui travaille et pourra peut-être bientôt se loger lui-même.

Une famille et un jeune ont également été soutenus plus ponctuellement (paiement des fluides d'une part et d'une participation à un loyer d'autre part)

Rencontres régulières avec les personnes hébergées. Un point complet tous les 6 mois.
Pas mal de problèmes de fuites et de chauffage

Au vu des difficultés d'hébergement, l'asso est contactée régulièrement par des travailleurs sociaux, des particuliers, d'autres associations. Les besoins sont importants.

Recherche de nouveaux appartements

> Rencontre avec Gaëtan Pauchet, adjoint au maire de la ville de Chambéry le 17/08/2023
.Renvoie vers tous les dispositifs déjà connus sans nouveauté.

.Indique que le logement est très en tension sur Chambéry : 6 500 personnes seraient en attente de logement social sur le parc des bailleurs de l'agglomération.

> Projet avec CIS Promotion qui a une villa avec 2 grands apparts de 97 et 105 m2, 2 garages et un grand jardin au Biollay.

Doit être démolie mais projet reporté pour 4 ans. Proposition d'une gestion/location gratuite avec paiement des fluides par Cent pour un,

Mais travaux sur la chaudière et remise en état à faire. Nous avons fait une proposition, à suivre.

Promotion de l'asso

Forum des associations de Chambéry / Bar Solid'em à Emmaüs le 1er juillet / émission RCF en novembre diffusée les 9 et 10 décembre à 17h

Participation aux AG d'asso partenaires : Emmaüs, Savoie Solidarité Migrants, Habitat et Humanisme

Prises de position

- . Réunion avec le préfet début 2023, présentation de l'association
- . Lettre ouverte au préfet en juillet avec d'autres associations sur la situation de l'hébergement d'urgence puis participation à une réunion en préfecture avec Th. Pothet - DDETSPP
- . Participation à la conférence de presse à l'automne toujours sur l'hébergement d'urgence

Il est rappelé que l'asso fait partie d'un réseau national de 61 associations qui hébergent actuellement 1 782 personnes dont 943 enfants.

Inquiétude vu la situation politique et la loi Darmanin qui va précariser de nombreuses personnes.

- Le rapport d'activité est accepté à l'unanimité

Rapport financier présenté par Eric Hoyrup

89 donateurs en 2023

Dons exceptionnels d'Emmaüs et de l'Ensemble vocal 20.21 de 3 000 et 1 000 EUR.

Un déficit d'exploitation de 3 487 EUR : des frais de fluides plus importants que prévus à la Villa Renée.

Choix de payer la responsabilité civile pour certains des hébergés.

Nous allons nous attacher à mieux organiser les relances et la recherche de nouveaux donateurs.

- Le rapport financier est adopté à l'unanimité moins une voix (Eric Hoyrup, qui s'abstient)

PERSPECTIVES ET ECHANGES AVEC LA SALLE

- . Comment va se passer la fin de l'hébergement à la Villa Renée ?
- . Voir si le projet avec CIS Promotion avance et aboutit
- . Veiller à relancer et étendre notre réseau de donateurs
- . Appel à la participation pour aider au suivi des personnes hébergées, à de petits travaux dans les logements, à la recherche d'appartements etc...

Gaëtan Pauchet, adjoint au maire de Chambéry, chargé de la politique de la ville et du logement, est interpellé sur des logements vides et une villa Cristal Habitat vide aussi. Selon lui, nous devrions nous rapprocher de l'Education nationale et de l'hôpital.

CONSEIL COLLEGIAL

Réélu à l'unanimité. Un 12e membre le rejoint : Gérard Gomès-Léal.

N'hésitez pas à nous contacter à centpouruntoit73@gmail.com si vous souhaitez plus d'information sur un point donné.